

14.05.18

Mittwoch

Am Mittwoch haben wir uns wieder morgens an der Schule getroffen. Als alle da waren sind wir ca. 2 einhalb Stunden zu einem Flüchtlingsdorf gefahren. Uns wurde dort etwas über die Situation und Geschichte der Flüchtlinge erzählt. Wir durften uns den Kindergarten und einen der Schulräume ansehen. Danach sind wir mit dem Bus weiter zu den Überresten vom antiken Olympia gefahren und waren in einem Museum mit vielen alten Statuen. Abends sind wir nach Hause gefahren und haben etwas mit unseren Gastfamilien unternommen.